
● 点　鐘	 	 　　　	会　長　　高原　清人

● 会長あいさつ　　　　　　　会　長　　高原　清人

　皆さんこんにちは、去る 5月 16 日に開催
された「出前講座」に講師として参加いた
だきました皆様、本当にありがとうござい
ました。お蔭様で成功裏に終えることが出
来ました。また長瀬委員長を始めとする青
少年奉仕委員会の皆さんには大変お世話になり、重ねてお礼
を申し上げます。
さて、本日５月 20 日は奇しくも当クラブの創立記念日であ
ります。1991 年 5 月 20 日に創立、同年 6月 6日我が国 1960
番目のクラブとしてＲＩより認証され、10 月 13 日に認証状
の伝達式が行われました。それから 28 年、多くの歴史を創
り上げてまいりました。この 28 年の歴史は他に類を見出せ
ないほど中身が濃く、充実し、胸を張って誇れる歴史の積み
重ねであったと思っております。（年数なんて関係無いよ、
中身だよ）これは偏に、その年年の会長がリーダーシップを
発揮され、それに呼応するかのごとく、会員の皆さんが理解
し、協力して活動された賜物と感じております。新しく令和
となった今後も更に、会員一致団結し高山中央ＲＣの歴史に
輝かしい足跡を残して行きたいと思うところであります。
この 5 月 20 日の創立記念日が例会と一致した年度を 20 年
遡ってみますと 1回だけありました。それは足立会長年度の
2013 年 5 月 20 日でありました。内容は創立記念例会を開催
され、認証状伝達式のDVD鑑賞の後、伊藤正隆さんと中田
一男さんが当時のエピソードを語られておりました。特に司
会を勤められた中田一男さんのエピソードは・・・時間の都
合で割愛させていただきますが、詳しくは当クラブＨＰ上の
会報をご覧ください。
後ほど、チャーターメンバーの三枝祥一さんより興味深いお

話が伺えることと思いますのでお楽しみに。今例会を計画い
ただいた植木委員長を始めとする、親睦活動委員会の皆様お
世話になりますが宜しくお願いいたします。
最後に「令和」に因み限定の酒を確保いたしたしております。
新しい年号を祝い皆さんと一緒に乾杯しましょう。

●  創立記念日について 　　

　　　　　チャーターメンバー　　三枝　祥一

　チャーターメンバーというものは中々な
れないと言われて入り 28 年経ちました。28
年の間にガバナーを２回も出す素晴らしい
クラブになりました。創立当時は、会員の
平均年齢が 41 歳でした。今は６１歳になり
ましたが、これからは若いメンバーで盛り上げて頂き５０年
１００年と続けて行って頂きたいと思います。　

●  親睦活動委員長あいさつ 　　

　　　　　委員長　　植木　眞吾
　先ほどは、中橋清掃活動ご苦労様でした。
ありがとうございました。これからは「新
緑例会」です。楽しい時間を過ごして下さい。
また、最終例会もゴルフとも多数ご参加頂
きます様よろしくお願い致します。　

●  乾杯	　　

　　　　　次期会長　　坂之上健一

　高原会長・岩本幹事さんには一年間お疲
れ様です。大変なこともありましたが、あ
と一ヶ月です。よろしくお願い致します。
次年度も新し事を計画し実行し活発に行き
たいと思いますのでよろしくお願い致しま
す。　乾杯 !!
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●  祝い唄	 　　

　　　　　チャーターメンバー　　島　　良明

　今日は創立記念日であると言う事で、創
立 28 年。私は創立メンバーでして思えば 28
歳若かった 42 歳でした。ちなみに 28 年間、
年会費を払ったのですが 672 万円です。そ
の価値はどこにあったのかは・・・それは
皆さんに出会えたことがその価値ではないかなぁと思いま
す。

●  中締め	 　　

　　　　　副会長　　村瀬　祐治

　今から 5 月 6 月というのは、今年度の締
めでもあり、次年度の準備でもあり入り組
んだ時期ですが、次年度に向けて次期会長
をはじめ皆様で盛り上げていきたいと思い
ます。
三本締めで締めます。
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